
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: mondiali ciclismo risorse 
 
Proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Emanuele Roselli, Mario Tenerani, Stefano Alessandri 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 ricordato che dal 22 al 29 settembre p.v. Firenze ospiterà i mondiali di ciclismo che 
rappresentano uno degli eventi sportivi di maggior spicco presenti nel panorama 
internazionale; 

 considerato che la manifestazione rappresenta un’occasione imperdibile non solo da un 
punto di vista agonistico ma anche per le forti attese di ricaduta economica positiva sulla 
città e sulla Regione Toscana; 

 considerato tuttavia che il successo della manifestazione è basata su un adeguato livello 
organizzativo e sulla certezza delle risorse, in merito alle quali sono stati espressi dubbi e 
preoccupazioni dagli attori sociali e cittadini coinvolti nella programmazione dell’evento; 

 appreso dalla stampa che la scorsa settimana la Camera di Commercio ha convocato la 
Consulta dei Presidenti delle associazioni di categoria di riferimento, al fine di contribuire al 
reperimento delle risorse necessarie con la partecipazione diretta al cofinanziamento 
dell’evento 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammonta la stima dei finanziamenti necessari per la realizzazione degli interventi  

legati allo svolgimento dei mondiali di ciclismo nel prossimo mese di settembre; 
2) Quante sono le risorse finanziarie ancora mancanti per il completamento dei lavori 

programmati; 
3) Quali sono i soggetti, pubblici e/o privati, che non hanno provveduto all’erogazione dei 

fondi e quali sono le motivazioni del ritardo o del mancato rispetto degli impegni assunti; 
4) Quali sono le strategie messe a punto dall’Amministrazione Comunale di Firenze - che 

rappresenta la tappa di maggior prestigio della gara che si svolgerà in Toscana – in termini 
di pianificazione dell’evento e di organizzazione dei servizi. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
Firenze, 17 luglio 2013 
 
 



 
 
 


